

2020  
No.24

# きずな

KIZUNA

お客様とニチウンのコミュニケーション誌



納入企業様  
レポート  
もっと  
知り隊!

## ポルシェ正規販売店 株式会社 ガレージスピードライン

墜落制止用器具ってなに?  
内割れ注意~いちご狩り~  
普通救命講習を受講して  
互助会

弊社のホームページをリニューアルしました!  
新卒学生募集中!  
「きずな」読者懸賞!



## Nichun ファミリー その19



弊社のホームページリニューアルしました!

きずな KIZUNA

日本運搬機械で検索! <https://nichiun.co.jp/>

## 新卒学生募集中!

○メンテナンス職 ○組立職 ○営業職

エントリーはマイナビ2021

または当社HPから!

<https://nichiun.co.jp/>

マイナビ 2021

TEL.084-954-2551  
mail@nichiun.co.jp

## 『きずな』読者懸賞! クイズに答えてプレゼントをゲットしよう!!

### 福山名産くわいの 「くわいスープ」プレゼント!



抽選で  
各月5名様  
(令和2年3・4・5月)  
計15名様

問題 救急車が現場に  
到着するまでの全国  
平均時間は?  
①7分 ②8分 ③9分  
以上の3つの選択肢からお答え下さい。

【応募方法】  
FAXまたはEメール、はがきに、①お名前、郵便番号、住所、電話番号 ②「株式会社ガレージスピードライン号」③クイズの答え ④今回の「きずな」で気になった記事、またはページ番号(複数可) ⑤今後取り上げて欲しい情報、以上をご記入の上、ご応募下さい。

【申し込み最終期限】  
令和2年4月末日・各月末締切

【応募先】  
はがきの方:〒721-0954 福山市卸町15-16  
日本運搬機械(株) きずな読者懸賞係  
FAXの方:084-953-7793  
Eメールの方:mail@nichiun.co.jp

【当選発表】  
商品の発送をもって代えさせて頂きます。  
※個人情報は「きずな」読者懸賞コーナーのみに使用し、  
第三者には提供致しません。

## 営業品目

- 各種エレベーター / 乗用エレベーター・人荷用エレベーター  
荷物用エレベーター・防爆仕様エレベーター・クリーンルーム  
仕様エレベーター・福祉施設用エレベーター  
特殊寸法エレベーター
- 小荷物専用昇降機 / 荷物用・配膳用
- 自社・他社製品 / リニューアル・定期点検・メンテナンス
- 介護・福祉機器 / 各種階段昇降機・段差解消機

日本運搬機械 検索

納入企業様  
レポート  
もっとと  
もうつと  
知り隊!

# 株式会社 ガレージスピードライン

最近の自動車はハイブリッド車や電気自動車、安全面では緊急時衝突回避システムの自動ブレーキのように先進的な装備など、著しく進化しています。読者の皆様も車を購入するときには悩りますよね?車好きの人はスポーツカーも気になるところです。スポーツカーと言えば代表格はやはりポルシェでしょう!

今回は、ポルシェの代理店をされるい株式会社ガレージスピードライン様にお邪魔しました。岡山市内の国道2号線沿いに、2018年新しいショールームをオープン!社名のスピードラインは、スポーツカーを扱われている会社らしいカッコいい名前ですね。以前ポルシェの限定車へ採用していたホイールメーカーにも同じ名前があるそうです。

ポルシェは高級なスポーツカーです。取材にあたり一般庶民でしかない我々取材班は、取材を受けていた代表取締役社長の田村様が、「一流のお金持ちばかりを相手にされている別世界の方と勝手に想像し緊張していました。しかし、会つてみると大変気さくな方で安心いたしました。

創業は平成5年、ポルシェディーラーに勤めていた3人で独立し、会社を立ち上げたのが始まりです。当時は、前の会

社への遠慮があり、ポルシェだけでなくヨーロッパ車全般を取り扱っていたそうです。

ある時、当時ポルシェの輸入販売を行っていた、ミツワ自動車大阪支店から連絡がありました。「ポルシェの既存代理店が契約を解除されるかもしれない。今までのポルシェのお客様のフォローのため、ポルシェの販売協力店になつてくれないか」と。突然のことで驚いたそうです。

さらに2年後、インポーター(輸入業者)がミツワ自動車からポルシェジャパンへと代わるにあたり、ポルシェジャパンには販売協力店という制度が無いため、ポルシェ代理店になるのか、ならないかの選択を迫られたそうです。代理店になるにはショールームやスタッフ、設備などをすべてにおいて条件があり、投資をしなければなりません。しかし、やるしかない決断をしたそうです。そのための資金調達をし、ショールームなどの条件を満たして代理店になられました。条件さえ揃えてお願いすれば誰でも代理店になれるというわけではないそうです。田村社長は、「その時の判断は良かった」

「運が良いことが続いた」と言葉にされてしまいました。前向きで明るい方なので、運も引き寄せられるのだろうと感じました。

その後、販売台数も増えたため、ショールームや整備をするための設備を大きくすることができます。現在の場所のオーナー様が、ポルシェ好きで「ポルシェさんだつたら土地を貸してもいい」と、うおまけつきでした。場所はバイパスの側道沿いで入りやすい「広さもちょうどよく理想的だった」といっておまけつきで、また、隣の駐車場の話もタイミングよくあり、

## Company Profile

名	称/株式会社 ガレージスピードライン
本	社/岡山市南区青江6-3-13
設	立/1993年9月
資	本金/2,700万円
事	業内容/ポルシェ正規販売
業	営業時間/平日 9:00~18:00
時	日曜祝日 9:00~18:00
間	定休日/火曜日



株式会社ガレージスピードライン  
代表取締役社長  
田村 宏樹 様

株式会社ガレージスピードライン  
代表取締役社長  
田村 宏樹 様

# 肉割れ注意～いちご狩り～

潮干狩り、梨狩り、紅葉狩り、おやじ狩り(笑)、○○狩りというものが世の中にはたくさんありますが、そういうものに全く興味がなかつた私の認識が一変したのが、いちご狩り。

寒い2月、妻からの誘いに、最初は「いちご狩りへ、どーでもえ～な」と、消極的でしたが、決め手の「娘が孫を連れてじいじと一緒に行きたいって～」という一言で「仕方ないの～」になりました(笑)。私たち夫婦と娘夫婦+孫の5人でレッツゴー。小雨の中、着いたのは岡山市南区西七区にある「七区いちご園」。大人1,700円の食べ放題コース＜予約制＞でした。到着してすぐに目に入ったのがヤギ。おとなしく口をもぐもぐと動かしていました。受付を済ませて、指定された時刻になつたら移動です。待っている間にも次から次へとお客様が来いちごをまとめ買いして帰っていました。そんなに旨いのか?期待度MAXでいざ出陣。品種毎に分けられた長いビニールハウスが20棟くらい並んでいました。私たちが指定されたのはそのうちの2棟で、品種が「あきひめ」のハウスでした。おじさんが一人居て、ヘタを捨てるための小さなビニール袋を一人に1枚ずつ渡してくれました。採り方を教えてもらい、40分制限がスタート。一つ目を口に入れ、開眼!「これが本物の苺の味なのか!」と、人生で初めて苺というものを見た瞬間でした。スーパーで一番高いものを買っても、こんなに芳醇な香りのする甘味の強いものはない。1,700円の食べ放題が安く感じるほどでした。コスパが良いことは間違いないですね。果実は2歳前の孫の手が届くか届かないかの高さに生っていますので、大人には程よい高さで採りやす



詳細は  
公式サイトで  
ご確認ください。  
<http://www.nanakuichigo.jp/>



墜落制止用器具をご存知でしょうか?建築関係のお仕事に携わる方なら、ご存知の方が多いのではないかでしょうか。建設業だけでなく高所で作業する時に使用する、命を守る器具のことです。この度、建設業での高所作業時、高さ5M以上ではこの墜落制止用器具が義務化されることになりました。

背景としては、厚生労働省に於いて、第13次労働災害防止計画の中の建設業の労働防止対策の重点項目として、この墜落制止用器具の着用を義務化する方針を決定したことによりま



ルハーネスに取り付ける命綱となります。今までフルハーネスとランヤードは存在していたのですが、この新規格に基づく新規格品へ移行する運びになりました。弊社では以前からフルハーネスとランヤードを使用して作業しておりますが、現在使用しているものは2022年1月からは使用出来なくなります。代理店でも現在、新規格の墜落制止用器具は品薄状態。移行期間があると言えども、動きが早いですね。弊社でも勿論、新規格のものを既に購入しております。

墜落制止用器具は主にフルハーネスとランヤードで構成されます。フルハーネスとは肩から太ももにかけて装着するベルト、そしてランヤードはフルハーネスとランヤードで構成されます。フルハーネス型安全帯の着用を義務化された場合、胴ベルト型と比べ少に繋がるのです。建設業では墜落、転落が死亡事故の中で最も多い灾害と言ったう事。1件でも災害を減少させる為の方針なのです。



2019年2月 高さ6.75M以上の作業(建設業では高さ5M以上)

では例外なくフルハーネス型安全帯の着用を義務化。

2019年7月 現行規格品の製造中止。

2022年1月 現行構造規格の安全帯の着用・販売を全面禁止。

# 墜落制止用器具ってなに?

我が社には、日本運搬機械株式会  
社互助会(以下、互助会と略します)  
という組織があります。互助会は、社  
員相互間の礼儀・親睦・福利の増進を  
目的とし、社員・会社の成長発展を目的と  
した組織です。会員は、日本運搬機  
械株式会社の社員と常勤役員。つまり、  
私たちです。我が社に正社員として  
採用されると、自動的に互助会の会  
員となり、退社した日に資格を失つ  
という仕組みになっています。今回  
は、私たちが組織しているこの互助  
会について、少し御紹介したいと思  
います！

まず、慶弔見舞いは、全て互助会の規定  
により行われています。社員本人が  
結婚した時、本人または妻が出産を

いたり、慶弔見舞いです。社員に対する  
慶弔見舞いは、全て互助会の規定  
により行われています。社員本人が  
結婚した時、本人または妻が出産を

2008年	台湾・箱根
2010年	北海道
2012年	高知
2014年	鳥羽・伊勢
2016年	福岡県
2018年	愛媛県・道後温泉



# 互助会

した時、本人や家族が死亡した時など  
のライフィベント時には、それぞれ  
慶弔金・見舞金を受け取ることができます。  
また、互助会では、様々な行事を会  
社側と共同して開催しています。  
例えば、年1回開催されるボウリ  
ング大会です。部署間の垣根をなく  
し、いつもとは違うリラックスした雰  
囲気の中で、普段あまり話が出来  
ていない人とも、ボウリングという  
スポーツを通して、「コミュニケーション」  
を深める場となっています。

社員研修旅行は、2年に1回開催  
し、社員同士の懇親を深めています。



# 普通救命講習を受講して

営業部 天野 良樹

心肺蘇生の手順とAEDの使い方を学ぶ「普通救命講習」を受講しました。このご時世、いつ、どこで、誰が命の危険に直面するかわかりません。救急車が現場に到着するまでに全国平均で9分かかるそうです。救急車が到着するまでの間、応急処置をするかしないかで、その人の生命を大きく左右することになります。とても大切なことですので、今回学んだ内容を紹介したいと思います。



## 心肺蘇生の手順

### 【呼びかけにも反応が無く、呼吸していない場合】

- ①倒れている人を発見。
  - ②周囲の安全確認をし、肩をたたきながら声を掛け、反応があるか確認。
  - ③反応が無ければ、大声で周囲の人に助けを求める。
  - ④119番通報とAEDを持ってくるよう依頼する。
  - ⑤呼吸の確認を行い、無ければ直ぐに胸骨圧迫を30回行い、人工呼吸を2回行う。
- ※講習では胸骨圧迫と人工呼吸を交互に5セット行いました。

### 【AEDが到着したら】

- ①ケースを開け、電源を入れる。  
※ケースを開けると自動で電源が入る機種もあります。
- ②電極パットを胸に貼る。  
AEDのパッドを右肩と左脇腹に貼り、配線を本体に接続します。
- ③電気ショックが必要かAEDが判断する。
- ④必要と判断されると電気ショックが開始される。
- ⑤その後、AEDが自動的に2分ごとに電気ショックが必要かどうか解析する。  
※救急車が到着するまでAEDの電源は入れたまま、パットも貼ったままにします。



実際にやってみて感じた事は、1人で心肺蘇生の胸骨圧迫を行うだけでかなりの体力を消耗してしまいます。救急車が来るまで行わなければならないので、2人以上で交互に対応した方が良いと感じました。また、AEDは全て音声アナウンスで操作方法を教えてくれ、誰にでも操作ができるようになっています。今回応急救手当(心肺蘇生とAED活用)に関する知識と技術を学び、私でも人を助けることができるようになったんだと自信になりました。最後に、「あなたの大切な人を、そして誰かの大切な人の命を救うために。」

関心を持って頂き、1人でも多くの方に救命講習を受けていただきたいです。